



*Amado padre, hoy te pedimos por los hombres y las mujeres que viven en la soledad de una celda condenados (as) por un delito y oramos también, por aquellos (as) que injustamente están privados(as) de su libertad.*

En conmemoración del día de la Virgen de las Mercedes que se celebra el día 24 de septiembre, la Dirección General y el Grupo de Derechos Humanos envían un saludo fraterno a las personas privadas de libertad.



*Tú que también fuiste juzgado y encerrado, asístelos (as) por intercesión de María Santísima, en los momentos de tristeza, de angustia y desesperación, y guíalos (as) para encontrar en medio de un encierro, la paciencia que ellos (as) necesitan; dales tu fuerza y el consuelo de saber que un día recuperarán su libertad.*

*Fortalece a sus familias y llénalas de sabiduría para afrontar estos momentos, Que tu palabra resuene en ellos(as) y encuentren en tu presencia la esperanza que necesitan para continuar.*